
青年事務委員會舉辦青年交流會  
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下稿代青年事務委員會發出： 

 

  青年事務委員會今日（五月八日）於柴灣青年廣場舉辦首場青年交流會，邀

請民政事務局副局長許曉暉與青年人分享對香港足球運動發展的看法。 

 

  許曉暉表示政府重視與青年人的溝通，很高興能夠出席這次交流會，與青年

人近距離接觸和了解他們對本地足球發展的想法。 

 

  青年事務委員會主席陳振彬說：「青年事務委員會鼓勵青年人參與社會事務

和發表意見。委員會將會舉辦一系列青年交流會，邀請相關的政府政策局代表出

席，讓青年人更多與政府代表就他們關注的議題進行交流。」 

 

  陳振彬補充：「教育局副秘書長梁悅賢將會出席稍後舉行的交流會，與青年

人討論免入息審查貸款計劃，詳細安排再作公布。」  
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